

ABSTRAK

Penelitian ini berjudul “ **Strategi Pengurus Masjid Jami Karya Bakti Palembang Dalam Meningkatkan Motivasi Jamaah Melaksanakan Salat Subuh Berjamaah**”. Dalam penelitian ini penulis menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Tujuan penelitian untuk mengetahui strategi pengurus masjid Jami Karya Bakti Palembang dalam meningkatkan motivasi jamaah melaksanakan salat subuh berjamaah, Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini yaitu observasi, wawancara, dan dokumentasi. Hasil penelitian ini yaitu strategi yang dilakukan oleh pengurus masjid dalam memotivasi jamaah dengan strategi yang dilakukan oleh pengurus masjid dalam memotivasi jamaah dengan pertama menjalin komunikasi dan hubungan yang baik dengan jamaah serta menyapa masyarakat dengan ramah dengan menggunakan bahasa yang baik untuk mengajak serta mengingatkan untuk melakukan salat subuh berjamaah, kedua melibatkan masyarakat dalam setiap kegiatan yang ada di masjid agar masyarakat setempat merasa dihargai dan dilibatkan dalam kegiatan yang ada di masjid dan kegiatan yang dilakukan juga berdasarkan kesepakatan bersama, dan strategi yang dilakukan yaitu dengan menyediakan tempat dan selalu membersihkan lingkungan di dalam maupun di luar masjid, ketiga mengadakan kegiatan ceramah atau zikir subuh yang biasanya di isi kajian tentang fiqih ibadah, muamalah dan hal yang berkaitan dengan kehidupan masyarakat pada saat ini. Faktor penghambat pengurus masjid yaitu Faktor internal yang dimaksud adalah berupa kurang optimalnya pengurus masjid Jami Karya Bakti Palembang dalam mensosialisasikan program atau kegiatannya, serta untuk faktor eksternalnya adalah berasal dari jamaah yang kurang akan kesadaran masyarakat setempat untuk mengerjakan salat subuh berjamaah. Faktor pendukung dalam memotivasi jamaah salat subuh dengan diadakannya ceramah subuh yang dapat membuat para jamaah mendapatkan ilmu atau siraman rohani tentang ibadah dan juga terdapat gerakan subuh yang dilakukan oleh pemerintah kota Palembang bapak Harnojoyo dan terdapat fasilitas-fasilitas masjid.

Kata Kunci : *Strategi, Motivasi, Salat Subuh*